Modernamente, la capacidad de un equipo, se adquiere facilmente a la hora del fichaje y segun el montante de los medios disponibles. Aunque duela confesarla, recuerda esta verdad precisamente en estos dias en los que, a tenor de tu donativo, será igualmente comprendido el valor de tu entusiasmo.

CHUIT

SAN FELIU DE GUIXOLS: I JULIO 1948

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

Es muy posible que la Comisión del Sablazo se convenza que, para cuentos, dejó Calleja innumerables sucesores. Vamos a ver a la hora de la verdad, como responde la mentira, La mentira, se entiende, de aquellos que, cuando ven los resultados en plena marcha, hallan consuelo en pedir peras al olmo.

Puede que no deba ser así Pero conviene no olvidar que, en futbol, tienen las reglas económicas mucha más importancia que la W. M.

👪 Hay todavía quien cree que para divertirse, es preciso ver un sainete de Poncela o leer cualquier página d. Fernández Flores. Y es que los despistados no saben que, con ser socio del Guíxols y asistir a una de sus Juntas Generales, tienen el problema resuelto, mientras sepan esperar a que llegue la hora de Ruegos y Preguntas Se habló de no sabemos qué quiosco, se Pidieron bancos en minúscula, se pidió una gorra para Galcerán y estuvo a punto de pedirse, ya sobre el paño, un traje para López.

*Y ahora somos nosotros los que pedimos se aclare, cual es el jugador que su hijo entra gratis en el Campo.

La única pregunta que, como siempre, quedó por contestar, fué aquella que dice cual título de tongo: ¿Qué se hará para la Fiesta Mayor? Nosotros propondríamos un enemistoso con el Palamós, siempre y cuando nos venga reforzado.

La reunión general del

C. de F. Guixols

Como ya saben nuestros lectores, celebró por fin el Club guixolense la tan cacareada Reunión General de socios en el salón Trastienda del Café Oriente. Sea porqué las cosas de palacio van siempre despacio, o fieles una vez más al prurito de entender que nunca es tarde cuando llega, lo cierto es que la sesión anunciada para las diez, comenzó con el retraso de cualquier partido, o sea puntualmente a las once menos cuarto de la noche.

El secretario, luego de cumplir con el ritual de un verdadero conferenciante, que prescribe hacer acto de humildad con respecto a su oratoria, nos espetó todo un señor discurso, reportando a la consideración de la Asamblea todos aquellos pormenores que mayormente han caracterizado la actividad deportiva del Club en la temporada que ahora fine.

A continuación es el Tesorero, quien sin preámbulo alguno. demuestra a la concurrencia como todavia son posibles los milagros de tipo económico. Por primera vezen la historia de los Clubs modestos, se cierra un Balance con un superábit que es por si solo el mayor elogio para una labor directiva, como lo es también para la afición que lo ha hecho posible. La única pratida que la General, y con razón, protesta, es la cantidad percibida por los árbitros y en cuya lista leemos nombres de espanto con Saz a su car heza.

La única nota triste de la noche fué cuando se nos enteró que el Club, pese al número incontable de simpatizantes, no contaba más que con 165 socios. Porción esta, realmente ridícula por su cuantía, que dice muy poco en favor de quienes se pasan la vida cacareando soluciones, cuando la primera y principal estriba en que adopten la única posición que da derecho a intervenir en el diálogo.

Seguidamente es elegida una Comisión encargada de recaudar fondos para los futuros fichajes. Comisión cuyos nombres silenciamos con el fin de que nuestros lectores puedan tener siempre la agradable sorpresa de no saber de donde va a saltar la liebre.

Se acordó igualmente continuar el equipo Reserva a base de cierta milagrosa solución que por lo visto se posee ya en cartera, siempre y cuando los socios, como así lo manifestaron, presten al mismó su debido entusiasmo.

Leidas que fueron las cuatro candidaturas para la elección de la nueva Directiva y reanudada la sesión luego de haber logrado la General unánime acuerdo, quedó aquella así proclamada:

Presidente, José Sibils-Vice, Juan Alberti - Secretario, Antonio Martin-Tesorero, Guillermo Heller-Vocales, Valentin Valls, Narciso Ribot, Miguel Fontanella, Pedro Arará y Francisco Campoy - Secretario técnico, Félix Coll.